

# **TIEMPO DE GENEROSOS Y CAUTIVOS**

## **ANARQUISTAS Presentación en FL CGT**

### **Barcelona**

Todo y que es difícil, muy difícil el camino que ya hace un montón de años iniciamos, con la convicción de tener claro que formamos parte de una clase social, que años atrás luchó para desterrar de la tierra aquellos que, se aprovechan del trabajo de los muchos, y que eso parece no tener fin. La idea de que necesitamos reconstruir nuestra propia historia y que no nos la mangonea nadie, sigue en pie, después de ese montón de años de picar piedra, que de golpe y porrazo parece que no tiene ningún interés, porque evidentemente cada uno arrastra su propia mochila, y nos quieren cada vez más individualistas, con la idea de estar solo ante el Estado, completamente desubicado y sin referentes colectivos, así nos quieren y así la inmensa mayoría ante el tiempo que apremia y escapa, no tiene tiempo a pensar qué organizado, y conjuntando ideas y con la ingenuidad si se quiere de los niños y por su puesto la misma curiosidad que pueda tener, ese niño y miles de niños juntos, la preguntas mágica y constante del ¿por qué?, ¿por qué, esto?, ¿por qué aquello?

Esa curiosidad que nos falta para iniciar un cambio de mentalidad, que en definitiva es para construir aquello que debería ser de todos, y no de unos pocos.

Ayer en la sede social del sindicato CGT en Pare Lainez de Barcelona tuvimos la presentación de “Tiempo de generosos y cautivos anarquistas” editado por el Lokal de Barcelona y trabajo realizado por Manel Aisa, a su lado tenía a Janot el diseñador del libro, y al representante de la F L de CGT de Barcelona Jony.

La historia de este trabajo nace poco más o menos cuando se hicieron unas jornadas sobre la Prensa Libertaria de Clandestinidad en la “Residència d’Investigadors” de Barcelona, cuando aun en Barcelona contábamos con la participación, entre otros, de Abel Paz, Luis Andrés Edo, Doris Ensinguier, Concha Pérez, Joaquina Dorado, Octavio Alberola, Ariadna Gransac, Adolfo Castaños, Enric Casanyes, y otros que participaron en los debates.

El objetivo estaba claro, conseguir que todos los compañeros que lucharon de una manera u otra contra el estado fascista opresor, reconstruir su historia con dignidad, que es lo mínimo que se le puede hacer, aquellas personas que lucharon contra el fascismo e inmediatamente intentaron construir un mundo libre entre igual. Y que toda la maquinaria opresora se abalanzó sobre ellos. Ya desde poco después de mayo de 1937, la vida para los soñadores de un mundo libre, se convirtió en un mundo hostil, donde la represión fue una constante y el engaño continuo, por ello, ya desde aquel triste mayo del 37, con la excusa de los “incontrolados”, para empezar a reprimir, y desde entonces estamos en ello. Por ello, el libro de Manel Aisa, tiene el objetivo de dar a conocer muchísimos libertarios, que la gran mayoría pago con la vida siendo fusilados y otros con años de cárcel, en un régimen que fue una pesadilla que todavía continúa sin resolverse.

Por ello, ayer en la CGT tuvieron tiempo de hablar de gentes que perdieron la vida por el capricho de los verdugos, así hablamos de Pedro Targarona Roldós, de Vilasar de Mar, Josep Domènech Avellanet, de Hospitalet, Assumpció Puigdelloses Vila, de Vic, José Carrillo Rodríguez de Badalona, de Floreal Barbera Blanch y su hermano, y de Justo Bueno Pérez, de Monebrega Zaragoza, Liberto Sarrau, de Ricardo Santany, etc. De todos ellos, si hay alguna información por Internet, está plagada de errores que el autor cree que deben ser corregidos por el movimiento libertario, porque resulta abrumadora la información que debemos

corregir, por la dignidad de soñadores anarquistas.

QUE SU NOMBRE NO QUEDE EN EL OLVIDO

Manel de Sucre i Cortiella.



